

GUIXOLENSE

El Aplec anual a Sant Baldiri

Formando parte de la serie de Santos con raigambre de tradición popular que se van sucediendo esta semana, tales como San Poncio con la bendición de las rosas, San Isidro Labrador, patrón de los payeses. San Juan Bautista de la Salle, festejado por sus instituidos los Hnos. de las EE. CC., está, el día 20, San Bernardino de S., o sea Sant Baldiri, para cuya fecha tienen proyectado el tradicional aplec, aquellos que van perseverando en las cosas de nuestros abuelos.

Era este aplec, para los guixolenses, una demostración de alegría popular, de devoción al Santo y de resistencia corporal como lo representaba el acudir a pié, entre zarzales y andurriales durante todo el día, a la ermita levantada para su veneración en medio de la sierra que se extiende entre San Feliu y Tossa.

Por esto al llegar a esta fecha, y ver a quienes mantienen firme la tradición de nuestros abuelos, siguiendo sus mismos senderos hasta llegar a la ermita solitaria para venerar a Sant Baldiri, nos en-

canta y nos mueve a admiración como lo patentizan estas líneas anunciando a todos la celebración de tal aplec.

Aplec Sardanístico.— Caldas de Malavella celebró el domingo pasado su V Aplec de la Sardana, con la participación de coblas de la importancia de La Principal de la Bisbal, La Selvatana y la de Caldas. En los jardines del Vichy Catalán se vivió, en aquel día, una intensa jornada de alegría y hermandad. La típica sardana fué lanzada a los cuatro vientos y recogida por nuestros entusiastas sardanistas que han sabido encontrar así, dándose las manos y danzando, su alegría de vivir.

San Feliu, no podía dejar de tener su representación allí, y fueron numerosos los que se trasladaron a Caldas. Para los que no pudimos hacer nuestro acto de presencia, nos consoló la retrasmisión de aquel acto, debido a la Radio Nacional de Barcelona, a quien expresamos nuestro más sincero agradecimiento.

Homenaje a la vejez.— Para el próximo día 23, está anunciado este fervoroso acto con varias manifestaciones populares, que datallaremos en nuestra próxima edición.

Si ya de por sí, este acto cuenta con la simpatía de todos hacia nuestros ancianos venerables, aguardemos que el día aparezca radiante en esta variable primavera, cual radiantes serán los corazones que festejarán aquel día a la Vejez.

Veladas artísticas.— Al cerrar esta edición, se estará celebrando la tercera velada, en el Cine Victoria, de las que se iniciaron hace tres semanas bajo el nombre de «Buscando fama».

La espontaneidad de los que voluntariamente suben a las tablas a mostrar sus cualidades, ya sea de canto, de rapsoda, o de cualquier otra manifestación artística, es la nota predominante de estas sesiones, avalado todo ello por el locutor de Radio Gerona.

El público, cada vez más numeroso, es el verdadero jurado que va fallando, con sus aplausos, la meritoria labor de los concursantes.

Aguardemos la final, para poder presenciar los que, en sincera pugna, han podido conquistar los primeros puestos y hacerse merecedores a lugar más elevado.



Carnet de Comprador **UNCOM**
Ciudadanos 20 — GERONA

El número premiado en el sorteo del cupón de los ciegos del día 10 del actual ha sido el **805**

UNCOM, devuelve a todos los poseedores de los carnets cuyos números coinciden con el premiado, el importe íntegro de todas las compras verificadas durante el pasado ABRIL así como el 10% a los poseedores de Carnet cuya terminación sea 05.

Pero además, si tiene Vd. un CARNET DE COMPRADOR **UNCOM** cada mes le devolveremos el 7% del valor de sus compras.

El Carnet de Comprador **UNCOM** es gratuito

Los mejores Establecimientos de la provincia son colaboradores

UNCOM

Se comunica a todos los abonados que hayan efectuado compras durante el mes de ABRIL, que a partir del día 15 del corriente mes de MAYO, pueden pasar a cobrar el importe de los descuentos correspondientes a las compras efectuadas en el citado mes en las oficinas de nuestro Representante en San Feliu de Guixols.

CARLOS ROMAN SANCHEZ

Calle Calvo Sotelo, sin

Comercios colaboradores de **UNCOM** - San Feliu de Guixols

Simón Arará C. Rutlla

Muebles y espartería. Redes y demás artículos de pesca y pesca deportiva, en un 25 %

Juan Dispés Rutlla, 33

Calzados.

José Rabell Mayor, 3

Mercería, novedades.

Delfín Aragonés J. Verdguer, 4

Colchonería y edredones

Juan Bosch Rambla Vidal, 1 - 3

Motos, bicicletas y sus accesorios.

Esteban Figueras J. Maragall, 2

Tejidos y novedades

Juan Puig Admetller Verdguer, 13

Radios, neveras, vajillas, máquinas para coser, lámparas, cristalerías, artículos de regalo y aparatos eléctricos

Narciso Ripoll Mayor, 19

Camisería, confecciones y géneros de punto

Galerías Carabela Rutlla, 21

Impresos, librería, material de escritorio, papelería y objetos de arte.

Los vecinos de esta localidad D. José Socin Valls, don Félix Romani Carol, D. José Quintero Delgado, D. Alfonso Fitó Guardiola y D. Germinal Daiz Vega, son poseedores de Carnet con terminación 05.



Visita.— El próximo mes de Junio visitará esta Parroquia el Excmo. y Revdmo. Sr. Obispo de la Diócesis, habiéndose dignado acceder a la petición que le fué formulada, de administrar el Sacramento de la Confirmación.

CAPILLA DE LOS HNOS. DE LAS EE. CC.— Sábado próximo, Festividad de San Juan Bautista de la Salle, Misa de Comunión con Plática para el alumnado del Colegio.

VISITA A LA VIRGEN DE FATIMA.— Hoy Jueves, terminado el Mes de Mayo, Visita a Ntra Sra de Fátima conmemorando el 37 aniversario de su primera Aparición en Fátima.

IGLESIA DENTRA. SRA DEL CARMEN.— Mañana Viernes, a las 5 de la tarde, se dará comienzo a la Novena dedicada a la Beata Joaquina de Vedruna.

Imp. BARNES - Palamós

Hotel "LES NOIES"